
8 Pièces

Réf. 8178

7 100 000 €

Tanneron
Maison à vendre (83440)
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Cette  superbe  villa  d'architecte  de  564  mètres  carrés  occupe  un

domaine clôturé de 2 hectares à 10 minutes de Mandelieu-la-Napoule

et  30  minutes  de  la  Croisette.  La  villa  s'inscrit  dans  un  décor  naturel

préservé  et  profite  d'un  panorama  splendide  sur  les  collines  de

l'arrière-pays  provençal  ainsi  que  les  sommets  des  pré-alpes  dont  les

couleurs  changent  au  fil  des  saisons.Le  domaine  de  21,855  mètres

carrés  offre  sur  sa  partie  haute  un  bel  espace  engazonné  pouvant

accueillir  tous  types  d'évènements  privés  et  agrémenté  d'une  piscine

de 36 mètres de long. Sur sa partie basse, le domaine est ...

This  superb  architect  villa  of  564  sq  m  in  a  fenced  domain  of  2  ha  10  minutes

away from Mandelieu-la-Napoule and 30 minutes away from La CroisetteThe villa is

in the heart of a preserved natural setting and enjoys a splendid panorama on the

Provençal hinterland hills as well as the peaks of the Alps whose colors change with

the seasonsThe property of about 21,855 sq m offers on its upper part a beautiful

grassed area including a 36 meters long swimming pool that can accommodate all

types  of  private  eventsOn  its  lower  level,  the  property  is  planted  with  olive  trees,

pines and fruit trees whose ...
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